



第14回横浦島ウォーキング大会

新型コロナ



やっぱりこのタイトルになってしまいました。(日頃より、皆様方には振興会行事等にご参加くださりありがとうございます。)という、このフレーズも使いづらいですね。

五月のグラウンドゴルフ大会も中止になり、それに伴うグラウンド整備も出来ませんでした。このことに関しては、一部の人が自主的に参加していただき、ありがとうございました。振興会総会も書面議決で、ご協力には大変感謝しております。

ただ、これからの振興会行事は勿論、地区行事も沢山控えております。盆踊り、地引綱、敬老会、秋祭り、そして秋の島民運動会等。やるのか、やれないのか、これから決断しなければなりません。

このところ、新聞紙面は、一面から政治・経済・海外・スポーツ面・社会面・ローカル面に至るまで「新型コロナ」の文字が踊っています。今、日本は落ち着いていますが、秋から冬にかけて第2波、3波が襲って来るとも言われています。プロ野球、甲子園、サッカー、大相撲までとり上げて、どうにも頭が痛いこの「コロナ」めっ、です。

やっと「アベノマスク」が届きました。マスクに関する使い方や、新型コロナに対する日常の生活の仕方を記したチラシも同封されていますが、もう怒る気はおきません。政府の健気さが、愛おしくなる位です。

ただ、この「新型コロナ」がどう展開していくのか分かりませんが、毎日が自粛の「過疎生活」に、ある意味で感謝しなければいけませんね。県内の患者は全て回復し、罹患者は0になったようですが、油断せず、マスク・手洗い・うがいをお心掛けしましょう。

御所浦北地区振興会 会長 大野義富



ウォーキング大会



令和2年2月2日、『第14回横浦島ウォーキング大会』を開催しました。天候にも恵まれ、160名の参加者が各コースを歩いた後、美味しいぜんざいのふるまいや、お楽しみ抽選会も行い、賑わいを見せていました。

事務局より

今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止の為、定期総会は書面議決となりました。平成31年度事業報告・収支決算、令和2年度事業計画・収支予算などが過半数の賛成をもって可決されました。しかし振興会行事も、新型コロナウイルスの影響で延期や中止になっていきますが、随時、防災無線などで連絡したいと思います。

職員あいさつ

横浦、与一ヶ浦のみなさん、初めまして。北地区振興会の担当となりました大浦出身の松岡と申します。また、お久しぶりですという方もいらっしゃるね。

平成18年3月の合併までは、役場の職員として消防や交通、広報を担当していた関係でいろんな方とお仕事をする機会がありましたので、当時、お世話になった方や青年団と一緒に活動したみなさんとの再会、北地区での新たな出会いをととても楽しみにしています。また、同時に14年ぶりの御所浦勤務ということで若干の戸惑いもあります。いろいろとご迷惑をお掛けすることと思いますが、いち早く北地区のお役に立てるよう努めて参りますので、どうぞよろしく願いいたします。

崎浦地区の老人会により、ごきぶり団子を作り、各家庭に配られました。

使わなくなった大漁旗や法被はありませんか？納涼祭や運動会などで使用したいと思いますので、譲って頂ければ受取りに伺います。皆様のご協力をお願いします。【栄福丸旗の寄付を頂いています。大切に使用させていただきます】

ありがとうございました!!

美化作業&



花いっぱい運動



毎年2回天草市より花苗を頂いて各団体により、海岸通りや施設前に花を咲かせています。横浦島を“花いっぱい”にしたいですね！5人以上の団体より申込み可能ですので、興味のある方はコミセンまで連絡ください。

北グラウンドの美化作業は密集を避ける為、少人数で行いました。

昭和・平成写真館



昭和30年頃 <<横浦 村地区>>



令和2年 <<横浦 村地区>>

編集・発行 御所浦北地区振興会
天草市御所浦町横浦 383-6
☎ 0969-25-4115